
西住小学校から柴田小学校への質問と回答

質問内容 回答

（質問）今年度から学外協力者として，宮城県森林インストラクター協会の方にお世話に
なっているようですが，具体的には，どんな内容で，どのくらいの回数で協力していただ
いているのでしょうか。西住小学校でも協力を要請しているところですので，ぜひ聞いて
みたいと思っています。

今年度の内容は、以下のとおりです。
 ○１・２年生・・・２時間　自然観察・草花遊び・井戸掘り体験
 ○３・４年生・・・２時間　自然観察・除伐活動・井戸掘り体験
 ○５・６年生・・・２時間　鳥の巣箱づくり・樹名板づくり・伐採活動・井戸掘り体験
 ○単独で４年生・・・２時間　リースづくり・果樹の木植栽・散策路づくり・井戸掘り体験
今年度の児童の学習は以上です。その他、インストラクターの方々単独で、環境整備活動に９月より５回ほど来ていただいておりま
す。次年度も継続予定です。

（意見）同じ町内ということですが，この森の活用についての情報交換等は今までしてい
ませんでした。そこで，これを機会にぜひ情報交換の場を定期的にもって，お互いにより
よい活動を目指していければいいのではないでしょうか。

西住小学校さんとは、今後も情報交換しながら、進めていきたいと思います。


